

CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 28 de abril de 2023.

Estimados Padres de familia:

El personal escolar les envía un cordial saludo. Esperamos que hayan tenido un excelente periodo de descanso y esparcimiento familiar.

A continuación, les informamos sobre las actividades a realizar en el mes de mayo, les sugerimos tomar nota:

DÍAS INHÁBILES: De acuerdo al calendario oficial, el **lunes 1, viernes 5 y lunes 15 de mayo** no habrá clases en correspondencia al Día del Trabajo, la conmemoración de la Batalla de Puebla y el Día del Maestro respectivamente.

DÍA DE LAS MADRES: Como festejo por el Día de las Madres, invitamos a todas las mamás a un merecido homenaje que se llevará a cabo el **10 de mayo a las 8:15 hrs** en nuestras instalaciones. El horario de entrada de los alumnos será normal, la duración de dicho evento será de 40 min. aproximadamente, al terminar, los alumnos se retirarán con ustedes para continuar la celebración en familia. La entrada de las mamás será por primaria a partir de las **8:10 hrs**. Los niños deberán asistir con pantalón de mezclilla, la playera azul del uniforme, tenis y sin mochila. Se sugiere que desayunen algo ligero en casa antes de asistir, ya que no se dará tiempo de hacerlo aquí en la escuela. Las oficinas administrativas abrirán ese día para servicio de cobranza en horario de 7:00 a 13:00 hrs.

DÍA DEL MAESTRO: La Dirección de la escuela festejará a los maestros el día **viernes 12 de mayo**. Por ese motivo, la salida de los alumnos será a las **11:30 hrs.**, ya que se les festejará con un almuerzo, motivo por el cual no habrá servicio de estancia. La entrada será en horario normal. Las fiestas de cumpleaños programadas para ese día serán a primera hora, es por esto que, para los grupos que tengan festejo favor de no enviar desayuno.

RECREACIÓN ACUÁTICA: Esta actividad se llevará a cabo una vez al mes, es importante aclarar que es opcional, los niños que si vayan a meterse a la piscina deberán llegar con el traje de baño puesto y en una bolsa de plástico aparte enviar goggles, gorra para natación (sencilla de colocar), toalla, uniforme del día, ropa interior, calcetas y tenis (**TODO MARCADO CON NOMBRE**, de no ser así, no podrá entrar su hijo a la alberca). Los alumnos que no entren a la piscina permanecerán en el salón con la maestra.

La actividad acuática quedará de la siguiente manera:

- **Jueves 18 de mayo** para los alumnos de Maternal, 2°A y 3°A.
- **Jueves 25 de mayo** para los alumnos de 1°A, 2°B y 3°B.

VIDEOCONFERENCIA PARA PADRES DE FAMILIA: Continuando con la psicoeducación que nos hemos propuesto con nuestras familias, los invitamos a una interesante videoconferencia titulada "**La educación emocional desde las etapas tempranas de la vida**". la cual será impartida vía Zoom por la psicóloga Rachel Azcorra Molina el **jueves 18 de mayo a las 17:00 hrs**. Esperamos contar con su presencia. En breve les enviaremos mayor información.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: De acuerdo con lo instruido por la Secretaría de Educación, realizaremos el séptimo Consejo Técnico Escolar el **viernes 26 de mayo**, tal como lo señala el calendario oficial, por lo que les recordamos que ese día **se suspenderán las clases** para que el colegiado de maestros nos concentremos en esa labor.

CAMPAÑA "TUS ÚTILES SON ÚTILES 2023": A fin de facilitar la adquisición de los libros para el siguiente curso, el colegio les propondrá, en breve, un plan para separar sus paquetes, donde podrá ir abonando a su cuenta y así organizarse mejor económicamente. Está pendiente de nuestro tríptico informativo.

USO DE CUBREBOCAS: Adecuando nuestras medidas sanitarias a la situación actual del Covid, les informamos que a partir del **martes 2 de mayo** el uso del cubrebocas será opcional dentro de las instalaciones de la escuela, quedando como obligatorio únicamente en los casos en los que los alumnos presenten algún síntoma de enfermedad respiratoria, temperatura o alergia, así mismo, se eliminará la toma de temperatura a media mañana. En caso de que sea detectado en la escuela se les pedirá que se pongan su cubrebocas o se les solicitará que pasen a recogerlos. Mantendremos el filtro de toma de temperatura de la entrada a la escuela para la detección temprana de este síntoma. Les pedimos amablemente que por favor se aseguren del estado de salud de su hijo(a) antes de enviarlos a la escuela, con la finalidad de que continuemos siendo un lugar seguro para todos. Sin duda el que sigamos lográndolo es una cuestión de conciencia social de todos.

Agradecemos de antemano la atención a la presente.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN